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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 

FECHA: 10 de enero de 2019 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:05 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 
- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Barriada Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D.ª Ángeles Campanario Felardo   

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. ª Minerva Aguilar Poot   

Suplente: D. Manuel Montero Prieto 
 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Blanca Oliver Pozo   
Suplente: D.ª Elena Gómez Jiménez   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Inmaculada León Olarte   

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal   
Suplente: D.ª María Dolores León Gómez   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D. Jesús Manuel Villareal Aguilera   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo X  
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez   
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca X  
 Suplente: D. Nicolás Torres Vázquez   
 Titular: D. Antonio Majarón Garrido X  
 Suplente: D.ª M.ª Dolores Candau de Pablo-Blanco   
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 Titular: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez X  
 

 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
 

Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández X  

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macias   
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   
 Titular: D. Álvaro Pimentel Siles   
 Suplente: D. Francisco José Bermudo Rodríguez X  

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

 

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 

- Secretaria: la Jefa de Negociado del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Mª de la Montaña 
Huete Matas, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 

La vocal D.ª Dolores Calo Bretones ha excusado su ausencia. 
 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum de asistencia, el Presidente declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
   
1. Aprobación de actas de las sesiones anteriores. 

No se produce ninguna intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta de 
la sesión ordinaria de 13 de diciembre de 2018. 
 
2. Informe de Presidencia   
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 14 de diciembre de 2018 al 10 de enero de 2019. 
 
“INFORME DE GESTIÓN DEL 14 DE DICIEMBRE AL 10 DE ENERO DE 2019 

AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 

 

 Durante este periodo hemos atendido las solicitudes de  varios vecinos de la calle 

Jardines de los Poetas, Urb. Nueva Bellavista y Cortijo de Cuarto con diferentes necesidades 

Código Seguro De Verificación: 0Ot8BvX5h4MUGlc07q7H7Q== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 20/02/2019 09:50:19

Maria De La Montaña Huete Matas Firmado 19/02/2019 12:59:25

Observaciones Página 2/12

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/0Ot8BvX5h4MUGlc07q7H7Q==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/0Ot8BvX5h4MUGlc07q7H7Q==


  

3 
 

 Nos hemos reunido con la AVV Pedro Salvador y visitado el Centro del Pensionista y 

Tercera Edad de Bellavista y el Ateneo de Sevilla. 

 Se han recepcionado y visitado las obras de la calle Miguel Ángel, de Avda. de Jerez y 

de Parque Genovés. 

 Hemos asistido a la plantación de árboles en el Parque Guadaira. 

  

REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 

 Hemos mantenido una reunión con Parques y Jardines y Gerencia de Urbanismo  para 

tratar la plantación de de flores en los nuevos alcorques de la trasera de calle Tarfia 

  

ACTIVIDADES 

  

Con motivo de la celebración de las Fiestas Navideñas, las actividades que hemos organizado 

en este periodo han sido:  

 

- La visita del Cartero Real a los centros educativos del distrito: Escuela Infantil Arco Iris, 

Escuela Infantil Ratón Pérez 2, Colegio Directora Mercedes Sanroma, Ceip Marie 

Curie, Escuela Infantil Patín Heliópolis, Ceip La Raza, Instituto de Educación Especial 

Doctor Sacristán, Ceip José Sebastián y Bandarán, Ceip Juan Sebastián Elcano y el 

Ceip Lora Tamayo. 

- Coro Navideño en el Mercado de Abastos de Bellavista. 

- Acto de Coronación de los Reyes Magos de Bellavista en el Centro Cívico de 

Bellavista. 

- Visita de Papá Noel al Mercado de Abastos de Bellavista. 

- Visita de Papá Noel y Coro Navideño en Plaza Farmacéutica Margarita González de la 

Barriada de Pedro Salvador. 

- Visita de Papá Noel a Los Bermejales, en Avda. de Alemania. 

- Desfile del Cartero Real por Bellavista. 

- Cabalgata de los Reyes Magos de Bellavista. 

 

 También hemos colaborado en organización de las siguientes actividades navideñas: 

- Desfile del Cartero Real de Los Bermejales. 

- Desfile del Cartero Real de la Hdad. de la Misión por Heliópolis. 

- Cabalgata de los Reyes Magos de la Barriada Elcano. 

- Actividades educativas de Lipasam que han tenido lugar en distintos espacios  de 

nuestro distrito: Parque Paseo de Europa, Plaza de Las Cadenas y Plaza Chano 

Lobato y Plaza Farmacéutica Margarita González (Bda. Pedro Salvador). 
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 ASISTENCIA A EVENTOS 

 Durante este periodo hemos asistido al: 

 

- Concierto de Navidad y Mercadillo Solidario de Onna Adoratrices. 

- Pasacalles U.D. Bellavista. 

 

OTROS  ASUNTOS 

 

 Hemos seleccionado a los ganadores del Concurso de Christmas Infantil y el Concurso 

de Cuentos Navideños 2019. El Christmas y el Cuento ganador han sido utilizados en la 

Felicitación Oficial Navideña del Distrito. 

 

RESUMEN ACTUACIONES DE SEÑALIZACIÓN DICIEMBRE 

Se han realizado 35 actuaciones 

Fecha ejec. 
en calle 

Calle Observaciones 

26/11/2018 
Calle Períodista Ramón 

Resa 

Terminar de pintar paso de peatones, faltan unas cuantas 

pastillas (aparcan coches en dicho hueco). 

26/11/2018 Calle Páez de Rivera Pintar cebreado.  

28/11/2018 Calle El Compas 

Quitar dos señales de estacionamiento prohibido quincenales, 

desplazar señal de parada y estacionamiento prohibido, y 

colocar nueva señal de parada y estacionamiento prohibido. 

29/11/2018 Calle Jardín de la Isla Colocar dos hitos en plantilla de visibilidad de peatones.  

30/11/2018 Calle Barrio-nuevo Reponer señal de sentido obligatorio a la izquierda. Abatida 

30/11/2018 Parque Guadaira 
Llevar y repartir vallas en cada entrada del Parque Guadaira 

con motivo del partido Betis-Olympiacos.  

03/12/2018 Glorieta Plus Ultra 
47 + 100 + 60 vallas Real Betis Balompié - Olympiacos, 

partido de Europa League, ALTO RIESGO. 

03/12/2018 Glorieta Plus Ultra 47 Vallas Real Betis Balompié - Real Sociedad. 

03/12/2018 Avenida Moliní 
Cambio de lamas en señal informativa Avda. Moliní y Avda. 

La Palmera. 

04/12/2018 Calle Miguel Ángel 
Colocar nueva señal de prohibido aparcar, con panel 

complementario. 

04/12/2018 Calle Agujas Quitar señal de acceso a vivienda (2 m). 

04/12/2018 Avenida Reina Mercedes 
Reponer dos señales de paso de peatones abatidas y quitar 

tocho de una de ellas. 

04/12/2018 Avenida Bellavista 
Reponer señal direccional (Hospital V. de Valme). Tirada y 

doblada.   

04/12/2018 Calle Páez de Rivera 

Reponer señal de estacionamiento prohibido y panel 

complementario, leyenda: "DE 7:30 A 8: 30 H EXCEPTO 

VEHÍCULOS DE AUTO-ESCUELA". Arrancada y apoyada en 

un árbol con peligro de caída sobre el peatón.  
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04/12/2018 Calle Lituania Colocar dos señales de parada y estacionamiento prohibido. 

05/12/2018 Avenida La Palmera 
Cambiar señal de prohibido estacionar y complementaria de 

incendios por señal de hidrante. 

05/12/2018 Carretera de Pineda 
Colocar 4 señales de prohibido estacionar con 

complementarias de Salida de Emergencia. 

05/12/2018 Glorieta Plus Ultra 

Colocar nueva señal de dirección prohibida con panel 

complementario. Leyenda:" EXCEPTO TRANSPORTE 

REGULAR". 

05/12/2018 
Calle Cardenal Bueno 

Monreal 
Eliminar poste sin placa en cruce Bueno Monreal con Raza.  

07/12/2018 Glorieta Plus Ultra 47+37 vallas. Real Betis - Racing de Santander.  

10/12/2018 Glorieta Plus Ultra 47+35 Vallas Real Betis Balompié - Rayo Vallecano.  

12/12/2018 Calle Mesones Colocar nueva señal de parada y estacionamiento prohibido.  

12/12/2018 Avenida Reina Mercedes 
Colocar nueva reserva de PMR. (1 Plaza en batería, 5 

metros; desde la isleta). 

12/12/2018 Calle Doctor Fleming 

Quitar señales de parking de motos con leyenda "Días de 

partidos de fútbol" y colocar nuevas señales de 

estacionamiento prohibido con panel complementario. 

Leyenda: "Días partido de fútbol excepto motos".  

13/12/2018 Calle Austria Trasladar señal PMR, 1 plaza (6,5 metros) 

20/12/2018 Calle Laguna 

Colocar una reserva de PMR quincenal, en ambos lados de la 

calle. (1 plaza, 6,5 m). Es necesario trasladar señal de 

estacionamiento prohibido del 16 al 31 hasta la esquina.  

21/12/2018 Avenida La Palmera 

Trasladar señal de prohibido el giro a la izquierda, del poste al 

semáforo, para evitar que la señal impida la correcta 

visibilidad del semáforo. 

24/12/2018 Glorieta Plus Ultra 47+35 Vallas Real Betis Balomplié - Eibar.  

25/12/2018 
Calle Jardín de la 

Primavera 

Reordenación: corrección pintura, borrar varias flechas. No se 

pintan nuevas, las que aparecen en rojo son indicaciones de 

sentidos de las calles después de la reordenación.  

25/12/2018 Avenida Francia 
Pintar paso de peatones + plantilla de visibilidad al peatón.  

25/12/2018 Avenida Grecia 

Pintar 30 en la calzada (2 unidades) con sus correspondieres 

bandas de detención + plantilla de visibilidad al peatón + 

cebreado en la esquina con c/ Manchester. 

25/12/2018 Calle Ali Al-gomari 
Pintar paso de peatones + 2 plantillas de visibilidad de 

peatones.  

25/12/2018 Calle Tarfia 
Colocación de plantillas de visibilidad de peatón + Pintar paso 

de peatones + Fresar cebreado.  

25/12/2018 Calle Zeus Pintar cuadricula en la puerta del parque.  

25/12/2018 Calle Iguazu 
REORDENACIÓN pintura cruce C/ Iguazu con Doctor 

Fleming.  
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ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DICIEMBRE 

Se han ejecutado 30 actuaciones. 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

03/12/2018 GLORIETA PLUS ULTRA PODA REFALDADO 24 ADELFA 

03/12/2018 TARFIA PODA REFALDADO 2 NARANJO 

03/12/2018 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA REFALDADO 15 NARANJO 

03/12/2018 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA REFALDADO 6 ROBINIA 

03/12/2018 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA REFALDADO 4 SOPHORA 

04/12/2018 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA MANTENIMIENTO 1 MELIA 

05/12/2018 ERITAÑA RETIRADA ÁRBOL 1 PLÁTANO 

05/12/2018 TARFIA PODA APANTALLADO 8 NARANJO 

07/12/2018 TARFIA PODA REFALDADO 17 NARANJO 

10/12/2018 TARFIA PODA MANTENIMIENTO 9 NARANJO 

13/12/2018 MANCHESTER RETIRADA ÁRBOL 3 JACARANDA 

13/12/2018 TARFIA RETIRADA RAMA 1 TIPUANA 

13/12/2018 PERIODISTA RAMÓN RESA RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

13/12/2018 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 9 TIPUANA 

18/12/2018 CLAUDIO BOUTELOU PODA FORMACIÓN 5 MELIA 

18/12/2018 LORENZO DE SEPÚLVEDA RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

19/12/2018 CLAUDIO BOUTELOU PODA REFORMACIÓN 4 MELIA 

19/12/2018 CLAUDIO BOUTELOU PODA APANTALLADO 2 LIGUSTRUM 

19/12/2018 AV. LA PALMERA RETIRADA RAMA 1 NARANJO 

20/12/2018 CLAUDIO BOUTELOU PODA REFORMACIÓN 3 MELIA 

20/12/2018 CLAUDIO BOUTELOU PODA MANTENIMIENTO 3 LIGUSTRUM 

21/12/2018 JÁNDULA LIMPIEZA PALMERA 5 WASHINGTONIA 

21/12/2018 CLAUDIO BOUTELOU PODA MANTENIMIENTO 2 LIGUSTRUM 

22/12/2018 
PLAZA DE LA MARINA 

ESPAÑOLA 
RETIRADA ÁRBOL 1 NARANJO 

26/12/2018 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 6 TIPUANA 

27/12/2018 CLAUDIO BOUTELOU PODA REFORMACIÓN 1 MELIA 

27/12/2018 CLAUDIO BOUTELOU PODA APANTALLADO 1 LIGUSTRUM 

28/12/2018 MONZÓN PODA APANTALLADO 14 TIPUANA 

02/01/2019 PLAZA DE LOS ANDES LIMPIEZA PALMERA 6 WASHINGTONIA 

02/01/2019 MONZÓN PODA APANTALLADO 2 TIPUANA 

 

PLANTACIONES DICIEMBRE 

FECHA LUGAR TAREA ESPECIE UNIDADES 

DEL 17 AL 
21/2018 

JARDINES DE LA PRIMAVERA PLANTACION 
KOELEUTERIA 
PANICULATA 

1 

DEL 17 AL 
21/2018 

JARDINES DE ANDALUCIA PLANTACION 
KOELEUTERIA 
PANICULATA 

1 
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PROGRAMACIÓN TRABAJOS RECOGIDA DE NARANJA  

Número total de naranjos recogidos 225.  

BARRIO O ZONA DE 
ACTUACIÓN 

CALLE NÚMERO DE 
NARANJOS 

BERMEJALES BERGANTÍN 64 

BERMEJALES FRAGATA 23 

BERMEJALES GOLETA 21 

BERMEJALES SIENA 25 

HELIÓPOLIS DOCE DE OCTUBRE 25 

HELIÓPOLIS IFNI 11 

HELIÓPOLIS URUGUAY 56 

 

ACTUACIONES REUR 072 –  NOVIEMBRE 

 

En el distrito Bellavista- La Palmera durante el mes de diciembre (del 1 al 20) de 2018 se han 

realizado un total de 18 incidencias. 

FECHA 
RESOL. 

ENTIDAD SUBTIPO VÍA ESTADO 

01/12/1
8 

VÍA 
PÚBLICA 

Marmolillo / bolardo suelto o 
caído 

MAREANTES Fin en plazo 

01/12/1
8 

72H Varios 72h INFANZONES, 14 Fin en plazo 

05/12/1
8 

PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos 
de 4 metros 

AMAZONAS, 13 Fin en plazo 

10/12/1
8 

VÍA 
PÚBLICA 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

NTRA. SRA. DEL PILAR, 
18 

Fin en plazo 

10/12/1
8 

VÍA 
PÚBLICA 

Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

VENEZUELA, 3 Fin en plazo 

11/12/1
8 

VÍA 
PÚBLICA 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

AVDA. JEREZ, 126 Fin en plazo 

11/12/1
8 

VÍA 
PÚBLICA 

Marmolillo / bolardo suelto o 
caído 

AVDA. JEREZ, 104 Fin en plazo 

10/12/1
8 

VÍA 
PÚBLICA 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

EBRO, 13 Fin en plazo 

10/12/1
8 

SEGURIDAD 
Y 
MOVILIDAD  

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

VENEZUELA, 2 Fin en plazo 

11/12/1
8 

SEGURIDAD 
Y 
MOVILIDAD  

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

ALCALDE FERNANDO 
DE PARIAS MERRY 

Fin en plazo 

14/12/1
8 

SEGURIDAD 
Y 
MOVILIDAD  

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

ALCALDE FERNANDO 
DE PARIAS MERRY  

Fin en plazo 

14/12/1
8 

PARQUES Y 
JARDINES 

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones, poco peso y 
cantidad 

MANUEL SIUROT Fin en plazo 

14/12/1
8 

SEGURIDAD 
Y 
MOVILIDAD 

Tocho de señal de tráfico en 
acerado con peligro para 
peatones 

ALCALDE FERNANDO 
DE PARIAS MERRY 

Fin en plazo 
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17/12/1
8 

VÍA 
PÚBLICA 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

TORCUATO LUCA DE 
TENA 

Fin en plazo 

21/12/1
8 

VÍA 
PÚBLICA 

Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

AVDA. DE LA PALMERA Fin en plazo 

00/01/1
9 

VÍA 
PÚBLICA 

Trozo grande de acerado en mal 
estado 

GUADALAJARA Nivel 13 

 

 

ACTUACIONES EMASESA – DICIEMBRE 

Se han ejecutado 11 actuaciones. 

FECHA 
COMIENZ

O  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

13/12/18 
TRABAJOS EN LA 
RED DE 
ABASTECIMIENTO 

Avda. La Raza 
Avda. La Palmera 
C/ Chaves Rey 
Puente de las Delicias 
Glorieta de los Marineros    

Se producirán cortes totales en el 
suministro de agua, desde las 8:00 a 
las 14:00 horas. 

13/12/18 
TRABAJOS EN LA 
RED DE 
ABASTECIMIENTO  

C/ Tarfia 
C/ Páez de Rivera 
C/ Isaac Peral 

Se producirán cortes totales en el 
suministro de agua, desde las 9:00 a 
las 16:00 horas. 

17/12/18 
AL 

21/12/18 

CONSERVACIÓN 
RED DE 
SANEAMIENTO 

C/ Parque de la Taconera, 
6 

Construir imbornal con afección total al 
tráfico. 

19/12/18 
TRABAJOS EN LA 
RED DE 
ABASTECIMIENTO 

C/ San Antonio María 
Claret 
C/ Alisios 
C/ Padre Mediavilla 

Se producirán cortes totales en el 
suministro de agua, desde las 9:00 a 
las 13:00 horas. 

21/12/18 
CONSERVACIÓN 
RED DE 
SANEAMIENTO 

C/ Guadiel 
Acondicionar pozo o arqueta de 
saneamiento con afección total al 
tráfico. 

26/12/18 y 
27/12/18 

CONSERVACIÓN 
RED DE 
SANEAMIENTO 

C/ Tenerife, 9 
Apertura acometida domiciliaria con 
afección total al tráfico. 

26/12/18 
AL 

28/12/18 

CONSERVACIÓN 
RED DE 
SANEAMIENTO 

C/ Zenobia Camprubi, esq. 
Villa de Pozoblanco 

Apertura acometida imbornal con 
afección total al tráfico. 

 

 El miércoles 26 de diciembre, tal y como estaba previsto, se dieron por finalizadas las 

obras de “Prolongación de red de la Avda. Moliní confluencia con Avda. de la Raza”.” 

 

3.  Propuesta de criterios para la convocatoria de subvenciones del año 2019 destinada a 
gastos generales de funcionamiento de las entidades del Distrito. 

 
4. Propuesta de criterios para la convocatoria de subvenciones del año 2019 mediante la 

modalidad “Ayudas en especie”. 
 

El Presidente concede la palabra a la Directora del Distrito, D.ª Trinidad Camacho que 

explica las dos propuestas. 
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En relación con la propuesta para subvención para gastos generales de funcionamiento 

de las entidades del Distrito lee los aspectos fundamentales de los criterios propuestos,  los 

gastos subvencionables y el importe del presupuesto del Distrito que se va a destinar a 

destinar a esta línea de subvenciones. 

En cuanto a la propuesta para subvención de ayudas en especie, señala los importes 

del presupuesto del Distrito destinados a cada una de las modalidades  y subraya que para esta 

anualidad se han aumentado todos los importes. A continuación lee los aspectos 

fundamentales de los criterios propuestos y  los gastos subvencionables  por modalidades. 

A continuación el Presidente abre turno de debate. 

No se produce ninguna intervención en relación con la propuesta 3, criterios para la 

convocatoria de subvenciones para gastos generales de funcionamiento de las entidades del 

Distrito. 

Solicita la palabra D. Luis Miguel Ruiz en relación con la propuesta 4, criterios para la 

convocatoria de subvenciones mediante ayudas en especie a las entidades del Distrito. D. Luis 

Miguel Ruiz pregunta a la Directora si se ha aumentado el crédito de puntos disponibles para 

las entidades en la modalidad  A de infraestructuras. 

D.ª Trinidad Camacho le responde que no, los puntos establecidos en la propuesta son 

los mismos que en la anterior convocatoria, insiste en que lo que se ha aumentado es el 

importe destinado a estas subvenciones.  

D. Luis Miguel Ruiz señala que le sorprende que después de la experiencia de 

convocatorias de estas subvenciones en las que se ha comprobado que algunas entidades 

agotan sus puntos en la modalidad A, sin poder cubrir sus necesidades, no se proponga 

aumentar los puntos. Considera que habría que aumentar el número de puntos para abarcar 

las necesidades de la Veladas y en particular señala que la Velada de Heliópolis este año ha 

tenido problemas y no consiguió un escenario.  

D.ª Trinidad Camacho le aclara que las entidades que en la convocatoria del 2018 no 

obtuvieron lo solicitado no fue por falta de puntos disponibles si no porque se había agotado el 

crédito disponible, por ello recomienda a las entidades que hagan sus solicitudes en cuanto se 

abra el plazo para ello. 

El Presidente explica que las Veladas pueden ser organizadas por el Distrito o por las 

Asociaciones con sus medios o con subvención del Distrito y en este caso tienen que 

manifestar que se hace en colaboración con el Distrito. Por tanto si una entidad decide 

organizar una Velada tendrá que ver los medios con los que cuenta pero no puede organizarla 

en función de los puntos que tiene para obtener una subvención. 

D.ª Trinidad Camacho pide la palabra. Comienza explicando cómo organiza el Distrito 

la Velada de Bellavista y cuál es la colaboración de las entidades de forma desinteresada. 

Código Seguro De Verificación: 0Ot8BvX5h4MUGlc07q7H7Q== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 20/02/2019 09:50:19

Maria De La Montaña Huete Matas Firmado 19/02/2019 12:59:25

Observaciones Página 9/12

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/0Ot8BvX5h4MUGlc07q7H7Q==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/0Ot8BvX5h4MUGlc07q7H7Q==


  

10 
 

Señala que esto no ocurre con otra Veladas y en particular alude a que la Asociación de 

vecinos Bermejales 2000 quiere organizar la Velada de Bermejales y no que se organice por el 

Distrito con la colaboración de dicha entidad. 

D. Luis Miguel Ruiz interviene para decir que no le parece bien que la Directora plantee 

esta cuestión no estando presente ningún representante de la Asociación Bermejales 2000 que 

organiza la Velada de Bermejales. 

El Presidente considera que no estando representantes de la Asociación de Vecinos 

Bermejales 2000 no se va a tratar, por ello da por finalizada esta cuestión. 

D. Antonio Andrades pide la palabra. Quiere poner de manifiesto como ya ha hecho en 

otras ocasiones que en relación con las subvenciones, en su opinión se deberían plantear en 

otro ámbito y que las administraciones deberían diferenciar entre las entidades que realizan 

actividades destinadas a toda la ciudadanía durante todo el año. Considera que se da  un paso 

atrás si este año no se lleva a cabo la convocatoria de proyectos que ellos habían valorado muy 

positivamente porque se da la oportunidad a las entidades de realizar proyectos en favor de la 

ciudadanía. Termina manifestando que si no hay intención de convocar la línea de proyectos 

específicos, en la votación de estas propuestas de subvenciones la Asociación de Vecinos 

Unidad se va a  abstener. 

El Presidente explica que la convocatoria de subvenciones para proyectos específicos 

no tuvo el efecto deseado pero se va estudiar la posibilidad de que este año también haya 

convocatoria. 

Se procede a votar las propuestas en los mismos términos en que han sido planteadas. 

Propuesta de criterios para la convocatoria de subvenciones del año 2019 destinada a gastos 
generales de funcionamiento de las entidades del Distrito. 
 
 
VOTACIÓN: 
A favor: unanimidad 
 
 
Propuesta de criterios para la convocatoria de subvenciones del año 2019 mediante la 
modalidad “Ayudas en especie”. 

 

VOTACIÓN: 
 
A favor: 10 (D. Antonio Andrades Romero, D.ª Ana Mª Vázquez Pérez, D. Modesto Orrego 
Contreras, D. Julio Cortés Bermejo, D.ª Josefa Gil Vidal, D.ª Carmen Fuentes Medrano, D. 
Andrés González del Puerto, D. Fernando Vázquez Fernández, D. Francisco José Bermudo 
Rodríguez y D. Pedro Gonzalo Palomares). 
 
En contra:    0. 
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Abstención: 4 (D. Luis Miguel Ruiz Pérez, D. Juan Carlos Sánchez Villafranca, D. Antonio 

Majarón Garrido y D.ª Mª del Carmen del Álamo Rodríguez). 

Se declara aprobada la propuesta. 

 
 
5. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular en relación con la aprobación de 
acuerdo para la adquisición de inmueble destinado a sede del Distrito, sobre la 
posibilidad de que se le facilite inventario de edificios y locales públicos del Distrito, 
sobre consulta ciudadana para la valoración de la ubicación de la sede del Distrito y 
sobre criterios de valoración de ofertas del expediente 2018-117. 
 

El Presidente responde que es una cuestión que necesita explicar con detalle. 
Comienza recordando que cuando fue por primera vez como concejal de este Distrito se 
personó con D. Gabriel Montoro en la sede del Distrito para solucionar un problema muy 
importante sobre las Veladas que afortunadamente pudieron solucionar y celebrarse las 
Veladas pero que lo que más le impresionó fueron las caracolas, el espacio físico al cual 
acudía la ciudadanía de Bellavista-La Palmera a solucionar sus problemas y la situación que 
tenían los empleados y empleadas públicas que allí trabajan y que le parece una situación 
indignante. Se le informó que estas instalaciones tenían ocho años y señala que en su dilatada 
experiencia profesional que le ha llevado a trabajar en muchos lugares de España y sobre todo 
de Andalucía, no había visto nunca un local menos presentable que las caracolas. A partir de 
ahí, se preocupó para que el Distrito tuviera una sede para que la ciudadanía fuera a un sitio 
digno y para que los empleados y empleadas tuvieran un local digno para trabajar. Para ello, 
junto con la Directora buscaron un local del Ayuntamiento pero no había ninguno y se pidió un 
inventario que fue entregado en la Junta Municipal del Distrito de noviembre de 2017 
precisamente a petición del grupo PP, por tanto ya desde esa fecha saben cada uno de los 
sitios públicos del Ayuntamiento y no entiende porqué D. Luis Miguel Ruiz pide un inventario 
cuando ya desde 2017 tiene ese documento y así consta en el acta de noviembre de 2017. Por 
tanto, local no hay e indica que el grupo popular lo sabía cuándo presentó la moción por 
urgencia en el Pleno Municipal. 

Continua leyendo el literal de la respuesta que consta en el acta de 8 de junio de 2017 
a pregunta del grupo PP sobre esta cuestión “El Presidente responde que desde el comienzo 
de la legislatura, su intención ha sido el traslado de la sede del Distrito para que no estén en las 
caracolas. Por ello no han dejado de ver posibilidades. La Directora y él mismo han visitado 
varios locales para estudiar su posible alquiler, Venta de Antequera, Jardines de la Alhambra, 
Asencio y Toledo, Avda. de Bellavista esquina calle Mallorca pero ninguno reúne las 
condiciones necesarias para el traslado bien por no ser suficientemente espaciosos o por la 
necesidad de hacer obras para su acondicionamiento como sede del Distrito. En todo caso, el 
Servicio de Patrimonio les ha informado que el lugar que se elija ha de gestionarse en alquiler 
porque no se contempla la posibilidad de compra. El Presidente añade que no hay ningún 
edificio público en el Distrito en el que se pueda ubicar la sede y que no suponga coste 
adicional.” Añade que es público que él estuvo intentando que parte del edifico de la comisaria 
fuera destinado al Distrito pero que tras la exposición de la oposición razonable de los 
funcionarios desistió de esta solución, a la vista de lo cual planteó la posibilidad de construir un 
edificio de nueva planta pero resultaba muy difícil por su coste. Entonces se consignaron 
quinientos mil euros para adquisición de local y se decidió una zona intermedia, nueva que era 
la zona más septentrional, norte de Bellavista-La Palmera y más próxima a la zona de los 
Bermejales que son los dos barrios más populosos del Distrito, por ello les pareció que la zona 
más razonable era Hércules, Pineda, etc teniendo en cuenta que casi el cuarenta por ciento de 
la población del Distrito vive en Bellavista, mientras que en  Bermejales el treinta y tres por 
ciento, en Reina Mercedes tiene cinco mil personas, Pedro Salvador tres mil quinientas, 
Heliópolis mil ochocientas y Pineda ochocientos cuarenta y ocho. Señala que el dinero 
consignado, teniendo en cuenta que el precio de compra ha de ser adecuado al mercado y así 
lo exige la Intervención, no es mucho. 
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Informa de que la situación actual tras la moción planteada por el grupo popular en el 
Pleno Municipal es que él ha ordenado paralizar el expediente de compra. Y se sorprende que 
en los años anteriores nadie haya hecho nada. 

Finaliza diciendo que le hubiera gustado haber conseguido una sede razonable y digna 
para el interés de la ciudadanía y de los funcionarios pero que dada las circunstancias duda 
que se pueda materializar. 

 
Pide la palabra D. Luis Miguel Ruiz. Inicia su intervención afirmando que son 

conscientes de la precariedad de la sede del Distrito pero que en lo que no coinciden es en las 
formas que tanto el Presidente como el gobierno municipal han llevado este tema. Cree que 
han actuado como en el tema de la grúa. Pregunta si se ha consultado a las entidades 
ciudadanas del Distrito porque en su opinión antes de decidir y llevar el proyecto de compra a 
la Junta de Gobierno tenían que haber consultado a estas entidades. 

 
El Presidente le dice que el grupo popular ha aprovechado esta cuestión de forma 

política y que echa de menos que durante este tiempo nadie le haya planteado algún posible 
lugar para la sede. 

  
D. Luis Miguel Ruiz indica que la moción del Pleno fue aprobada por todos los grupos 

políticos menos el del gobierno municipal. 
 
El Presidente puntualiza que otros grupos no estaban de acuerdo en el importe porque 

lo consideraban caro, no por el lugar concreto de ubicación. 
 
El Presidente pregunta si algún vocal quiere intervenir. 
 
Pide la palabra D.ª Carmen Fuentes, expresa que cree que el partido popular utiliza 

cualquier cosa con tal de tener un titular de prensa y a ella le parece que no todo vale. 
Considera que lo esencial es que la sede del Distrito no esté en las condiciones en las que está 
ahora que sea adecuada y que por conseguir un titular de prensa se ha derribado la posibilidad 
de hacer algo en vez de tener altura política y atender a lo que hay. 

 
El presidente concluye que la situación actual es que, como considera que el Pleno es 

soberano, ha dado instrucciones al Servicio de Patrimonio para que paralice la licitación. Él se 
auto reprueba por no haber conseguido el cambio de sede y espera que el próximo delegado 
pueda conseguirlo. 

 
Antes de finalizar, el Presidente informa sobre la moción aprobada en el Pleno para la 

nominación de una calle en la ciudad con el nombre de D.ª Ana Orantes. Lee la exposición de 
motivos de la moción que se adjunta a esta acta. Por ello solicita que los vocales propongan 
posibles calles o plazas para dicha nominación.  

 
 

 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Mª de la Montaña Huete Matas 
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